

**VIelfALT  
VERBINDET.**



Einladung zum

## **Interkulturellen Picknick**

am Freitag, dem 21. September, von 15 bis 17 Uhr  
auf der Schlossinsel Lübben

Miteinander Essen und Trinken, miteinander feiern, miteinander reden – Vielfalt erleben und Gemeinsames entdecken – das Picknick bietet für all das einen Raum unter freiem Himmel. Packen Sie die Picknickdecke ein, bringen Sie Ihr Essen mit, legen Sie es auf unser Picknick Buffet, und kosten Sie von der Vielfalt der mitgebrachten Speisen. So lässt sich Vielfalt schmecken und erleben!

Wir bereiten Ihnen den offenen öffentlichen Raum vor, sorgen für Getränke und Geschirr, der Rest liegt in Ihrer Hand. Wir freuen uns auf vielfältige Begegnungen und einen reich gedeckten Tisch!

Eine Aktion im Rahmen der Interkulturellen Woche vom Netzwerk „Miteinander für Lübben“. Unterstützt vom Landkreis Dahme-Spreewald.

Nähere Informationen unter Tel.: 03546/187639 – Migrationsfachdienst des Diakonischen Werkes Lübben oder 03546/3122 – Gemeindebüro der Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde Lübben

Die bundesweite **Interkulturelle Woche** (IKW) ist eine Initiative der Deutschen Bischofskonferenz, der Evangelischen Kirche in Deutschland und der Griechisch-Orthodoxen Metropolie.

Sie findet seit 1975 Ende September statt.

„Die Interkulturelle Woche dient der Begegnung zwischen „alten“ und „neuen“ Nachbarn: Im Austausch über den Alltag, im Gespräch über Gemeinsames und Unterscheidendes kann Vertrauen wachsen. Gleichzeitig bietet die Interkulturelle Woche eine gute Gelegenheit, mit politischen Verantwortungsträgern über drängende Fragen ins Gespräch zu kommen.“

Vielfalt als Herausforderung, Vielfalt als Bereicherung, vor allem aber: Vielfalt als Alltag. Die Interkulturelle Woche bietet immer wieder die Möglichkeit, genau dies neu zu entdecken. Mit ihren 5.000 Veranstaltungen ist sie an mehr als 500 Orten in ganz Deutschland präsent. Sie schafft Orte und Gelegenheiten zum Gespräch. Auch dieses Jahr zeigt sich wieder: Überall in unserem Land gibt es ein vielfältiges Engagement für das friedliche und gute Zusammenleben. Dafür sind wir dankbar.“

Quelle: [www.interkulturellewoche.de](http://www.interkulturellewoche.de)